



“Apoyo 15 reformas del Presidente: sobran *pluris* y algunos autónomos”

Entrevista

Samuel
García

Gobernador de Nuevo León

PEDRO GAMBOA
CIUDAD DE MÉXICO

El gobernador de Nuevo León, Samuel García, confió en que en una semana esté resuelto a su favor el caso de juicio político que el Congreso estatal impulsa en su contra y que el 14 de febrero le pueda dar la “buena noticia” a su esposa.

Este miércoles viajó a la capital

para reunirse con ministros de la Corte que revisan su caso.

En entrevista para MILENIO Televisión, el gobernador afirmó que el 1 de marzo, Jorge Álvarez Máynez, candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, tendrá una campaña disruptiva.

También habló sobre su futuro político y aprovechó para opinar de las reformas constitucionales propuestas por el Ejecutivo federal, de las cuales, dijo, discrepa en cinco.

Viniste a CdMx a ver lo del juicio político...

El 31 de enero de 2023, PRI y PAN de Nuevo León, como somos una amenaza para ellos, con argucias legales, instauran un juicio político, un procedimiento para quitar

del cargo de gobernador. Nunca en la historia de Nuevo León había habido un juicio político.

Tengo fe que en una semana le vamos a dar su merecido a PRI y PAN.

Pareciera que PRI y PAN quieren tener el control...

Ya les demostramos que somos mejores. En 10 días mandé a Xóchitl al tercer lugar y fue tal la amenaza que tuvieron que moverse los de la vieja política para tirarme la candidatura, pero ya estábamos por mucho arriba de ella.

“Qué te parecen las reformas propuestas por el Ejecutivo...

En unas 15 estoy a favor. Tiene que ver con causas que yo comparto:

prohibir contaminación, cuidado de los animales, bajar la edad de los adultos mayores a 65, el salario mínimo y becas, quienes no tienen empleo, porque en muchas de esas ya en Nuevo León las hacemos. Quizá las más ruidosas son cuatro o en las que estoy parcialmente de acuerdo.

Que se profesionalice la Guardia estoy de acuerdo, que pase al Ejército, no; yo como senador voté en contra.

“Hay otra muy discutible, que es la de los órganos autónomos, yo sí creo que hay unos de demás; en lo electoral estoy a favor de la austeridad, de quitar a los *pluris*.” —